

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 149. Ratssitzung vom 29. März 2017**

### **2803. 2017/43**

#### **Beschlussantrag von Markus Hungerbühler (CVP) vom 08.03.2017: Sitzungen des Gemeinderats, versuchsweise Debatte in Schriftsprache**

Markus Hungerbühler (CVP) begründet den Beschlussantrag (vergleiche Beschluss-Nr. 2745/2017).

Martin Götzl (SVP) stellt den Ablehnungsantrag und begründet diesen.

Der Rat lehnt den Beschlussantrag mit 29 gegen 80 Stimmen (bei 6 Enthaltungen) ab.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat